

# 読売新聞 4月25日掲載分

## 高垣真路の TeeBreak

### 広 告



アメリカでも活躍した若手男子プロゴルファーと、世界に名を馳せたレジンドプロとのプレーが過去にテレビ放映されました。その中で、若手プロのフワツと上げるアプローチショットを見たレジンドが、「アプローチはころがした方がいいんだよ」とアドバイスしました。その後若手プロが「ほつといてくれ!」と呟いた声をマイクが拾いました。

私が主催していた定例コンペに連で仲良しご夫婦も参加しました。しかしプレーを終了した奥様が憤がいした様子で「私

はあの人の車

アメリカでも活躍した若手男子プロゴルファーと、世界に名を馳せたレジンドプロとのプレーが過去にテレビ放映されました。その中で、若手プロのフワツと上げるアプローチショットを見たレジンドが、「アプローチはころがした方がいいんだよ」とアドバイスしました。その後若手プロが「ほつといてくれ!」と呟いた声をマイ

クが拾いました。

では帰らない!」。話を聞くとアドレスをしたときに、ご主人が方向を直すようにアドバイスをして、それから奥様は調子がボロボロになつてしまつたそなんです。

猛烈に嫌う習性があるのに、親しい仲であつても禁物です。

元PGAティーチングプロA級

### 「恨まれる善意」



このコーナーは、西の森ゴルフパークのゴルフコラムです。



この「高垣真路の TeeBreak」は、「読売新聞栃木版」に  
毎月最終金曜日に掲載されています。